

# いちよう「学校だより10月号」〈第60号〉”生き生きと学び合う学校”

〈教育目標〉

考える生徒  
やりぬく生徒  
助け合う生徒

栃木市立藤岡第一中学校 電話(62)2598  
栃木県栃木市藤岡町藤岡10  
平成27年10月22日発行 文責:高野昌二

先月の豪雨による水害では、浸水や断水等の被害に遭われたご家庭もあり大変な思いをしたことと思います。心よりお見舞い申し上げます。また、部屋地区ではまだまだ復興途中のところもあり、被災直後、部屋小学校は藤岡二中を間借りしての授業再開でした。19日には部屋小での授業が再開しましたが、体育館や校舎1階の復旧はまだ後になるということです。1日も早い復旧をお祈り申し上げます。

## 【地区新人大会】

9月25日(金)から28日(月)にかけて、下都賀地区新人大会が行われました。2年生中心となって初めての中体連主催の大会です。県大会にはサッカー部、弓道部男女が団体出場、テニス女子、剣道男女、水泳が個人出場となりました。また、野球部は3位となりましたが、惜しくも県大会出場は逃しました。どの部も頑張りました。

《大会結果》

野球 **3位** (県大会出場決定戦敗退)  
予選リーグ敗退  
男女団体予選リーグ敗退  
**個人 男(小倉)女(柳田)各1名県出場**

ソフトボール  
剣道

テニス(男) 1回戦敗退  
テニス(女) 1回戦敗退 **個人 田中・山崎ペア県出場**  
バスケ 1回戦敗退

バレー 1回戦敗退  
サッカー **準優勝 県大会出場**  
弓道(男) **県大会出場**  
弓道(女) **団体3位 県大会出場**  
水泳 **個人 準優勝(石川) 県大会出場**  
50m自由形 **県大会出場(坂本)**



## 【合唱コンクール】

豪雨のため延期となった合唱コンクールが行われました。延期になったために、藤岡文化会館の方にはいろいろと協力していただき、9月16日(水)に実施することができました。また、日にちの変更にもかかわらず、生徒のご家族の皆様にはたくさんご来場いただきありがとうございました。

《最優秀賞》 1学年・2組 2学年・1組 3学年・3組



1年2組

2年1組

3年3組

## 【2年生行事目白押し】

合唱コンクールに続き9月18日（金）には、「若き職業人との交流会」、10月1日（木）には「進路講演会」と行事が続き、将来の進路や職業について考える機会となりました。2年生たちは話を聞きながらメモを取るなど、現在の生活や自分の将来に役立てようと真剣に臨んでいました。



《若き職業人との交流会》

《進路説明会（屋代郁夫氏）》

## 【第2回評議員会】

9月18日（金）評議員会が開かれ、評議員の皆様には生徒たちと一緒に給食を食べていただき、2年生の若き職業人との交流を参観していただきました。給食は生徒達とおいしく楽しく食べることができたり、若き職業人との交流会では、先輩である職業人の丁寧で熱心な説明を聞くことができたりと感心していただけたようです。

## 【吹奏楽定期演奏会】

9月21日（月）に本校吹奏楽部の発表会が藤岡文化会館で行われました。県吹奏楽コンクールで金賞受賞の演奏力を遺憾なく発揮してくれました。また、多くの皆様のご来場ありがとうございました。

## 【オーストラリア派遣事業報告会】

9月29日（火）18時より、市役所本庁舎において、本校から2年生の山崎愛莉さん、小曾根凜さん、町田芽生さんが8月18日～25日までのオーストラリア派遣事業の報告会を行いました。市役所の関係者や市内各中学校の教師や保護者が見ている前で、8日間の体験を立派に発表することができました。この経験をこれからの自分の生活に生かすとともに、是非、体験したことを様々な形で、仲間たちに伝えて欲しいと思います。

## 【見せ合う授業】

9月から見せ合う授業を7人の先生方が実施しました。生徒たちに「安心、自信、意欲」の気持ちが育ち、学力が向上できる授業を目指して、各先生方が毎日工夫しながら授業に取り組んでいることを発表しました。



《オーストラリア派遣事業報告会》

《第2回評議員会（給食）》



《吹奏楽定期演奏会》

《見せ合う授業》